
第 116 回 番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日  平成 30 年 11 月 27 日（火）18 時 30 分 

２ 開 催 場 所  久留米市中央町 35-20 

          ドリームスエフエム放送(株) 本社 

３ 委 員 出 席  委 員 総 数  6 名 

          出席委員数 2 名 

          出席委員氏名 田中 優子･中西 昌人 

          放送事業者側出席者 秋穂 真由美 内藤 圭祐 

 

４ 議 題   朝倉復興応援番組「アサクライズ」 

 

５ 議事の概要  放送事業者が資料とともに 事前に CDに収録した番組を各委員へ 

届け、感想、意見を述べて頂いた。  

 

６ 審 議 内 容  ① 番  組  名：朝倉復興応援番組「アサクライズ」 

                    ② 放 送 時 間：毎週水曜日 15 時 00 分～15 時 29 分  

     ③ 放 送 形 式：録音番組 

     ④ 審議の対象：平成 30 年 11 月 7 日 放送分 

     ⑤ パーソナリティ：Mc Tatami、川波菜月(観光大使 女王卑弥呼) 

     ⑥ ディレクター：野上 敬介 

      

【番組コンセプト】 

          この番組は、昨年、平成 29 年九州北部豪雨で甚大な被害を受け、観光 

          や産業にも影響が出た朝倉市・東峰村・筑前町の朝倉エリアを地元から 

          盛り上げる朝倉復興応援番組です。パーソナリティは朝倉市在住の畳屋 

          ラッパーMc Tatami と朝倉市の観光大使・女王卑弥呼が担当し、現在の 

          復興情報や地元を盛り上げる活動を行っている人や団体をゲストに迎え、 

          朝倉に足を運んでいただくきっかけになる話題やイベント・観光情報を 

          発信しています。      

   



委員のご意見 

 

朝倉復興応援番組「アサクライズ」 

 

① 「復興応援」ということだが、熱が高すぎることなく、穏やかな番組でとても印象

がよかった。Mc Tatami さんの少しなまりがあるはきはきとした話し方と、観光大

使である川波菜月さんのかわいらしくも落ち着いた話し方が良いバランスと雰囲気

を作っていた。ＢＧＭも明るくて雰囲気とよく合っていた。 

② 朝倉市自主文化事業協会の紹介では、50 代の会員に交じって Tatami さんが副委員

長を務めているというエピソードが微笑ましかった。若手ががんばっているという

点も前向きで良かった。朝倉市のふるさと応援寄付金の紹介もわかりやすく、課長

さんの情熱がほどよくこちらに伝わってきて好感を持った。 

③ Tatamiさんが思いがけず本名を明かしてディレクターさん含め 3人が笑っている場

面も聞いていて心地が良かった。全体的にのんびりとした雰囲気で、また聞いてみ

たいと思う番組だと思った。 

④ 朝倉の観光協会及び地元の様々な協同組合の方、地元の方々が、自ら朝倉のいまを

みなさまにお知らせする番組であるということで非常に楽しみにしている。 

⑤ 明るいテイストの番組に仕上がっていて非常に心地よい。なおかつパーソナリティ

が地元出身の畳職人でラッパーの Tatami さんの話しぶりが非常に聞きやすかった

のと、番組の間に音楽が挟まっていることもあって、楽しい番組になりそうだなと

思った。 

⑥ 災害復興支援ということで、昨年 7 月の九州豪雨で被災した朝倉地区だが、その後

も全国各地で新たな災害がたくさん起こり、実際に被災地のことは大切だと言い続

けていかないと、どんどん人々の記憶からは忘れられてしまうと思うので、こうし

た番組の存在意義はある。今回はふるさと納税の案内と地域イベントのスタッフ募

集の話であったが、これからは街のイベント情報、観光情報、街の人の話、復興の

状況など、地域の楽しい話をどんどん聞かせて欲しい。 

⑦ 地元の店舗名や商品など、地元の人にとっては当たり前の情報でも、外の人にはわ

からないので、もう少し詳しく言う必要がある。 

 

７ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   公表の方法  自社ホームページへ掲載 

 

８ 次回の審議委員会は、平成 31 年 1 月 29 日（火）18 時 30 分から行う予定 


